

## **División CARE**

**Personal Care  
Home, Institutional  
& Industrial Cleaning**



**Megafarma, una compañía de Azelis Americas, brinda servicio al mercado a través de la entrega de soluciones químicas especializadas para la formulación de productos de Cuidado Personal, Cuidado del Hogar y limpieza industrial.**

La industria del Cuidado Personal es como ninguna otra influenciando todo desde nuestra confianza y autoestima hasta nuestra higiene, salud y bienestar general. En un sector tan profundamente conectado con las emociones y rituales diarios de los consumidores alrededor del mundo, hay un ritmo constante de cambio y oportunidades infinitas para la innovación. Nosotros entendemos que esta es una industria diversa y dinámica.

Nuestra cartera de productos en combinación con nuestra amplia experiencia en la industria y 16 laboratorios de aplicación de Cuidado Personal dedicados en todo el mundo nos permite crear y mejorar formulaciones líderes en el mercado en los segmentos de cuidado de la piel, cuidado del cabello, cuidado bucal, así como artículos de tocador, fragancias y cosméticos de color.

De igual forma, entregamos soluciones químicas especializadas para la formulación de productos para el cuidado del hogar y limpieza industrial. Nuestro equipo de ventas técnico garantiza la creación de valor a través de un profundo conocimiento del mercado y aplicaciones.

Somos un socio proactivo que proporcionará una solución para sus necesidades específicas con un excelente soporte y servicio local, usted puede confiar en nuestro equipo experimentado y enfoque de mercado diferenciado.

Póngase en contacto con nuestro equipo de ventas para obtener muestras, formulaciones y asesoramiento experto en cualquier etapa del desarrollo de su producto.

## ¿Quiénes somos?

### Sobre Megafarma

Megafarma, con sede en la Ciudad de México, y oficinas en Guadalajara y Monterrey, representa a algunos de los productores de materias primas más reconocidos del mundo y atiende a una gran cantidad de clientes en todas las regiones de México.

Empresa mexicana, dedicada a la comercialización de:



#### **Farma**

Materias primas para la industria farmacéutica, humana y veterinaria



#### **Alimentos**

Ingredientes funcionales y tecnológicos para la industria de alimentos, bebidas y suplementos



## Azelis expande su presencia global en América Latina

Azelis se complace en anunciar la adquisición de Megafarma, el principal distribuidor especializado de México para industrias farmacéutica, alimentaria y veterinaria.

La incorporación de Megafarma a la red global de Azelis fortalece nuestro compromiso con nuestros valiosos directores y clientes en toda América Latina, y complementa nuestra estrategia de crecimiento orgánico sostenible. También crea una plataforma para construir otros segmentos de mercado en México, como plásticos, espumas, CASE, cuidado personal y limpieza doméstica e industrial.

## Nuestros Socios



Fabricante de origen alemán, líder mundial en especialidades químicas y soluciones, con amplio portafolio de opciones naturales de alta funcionalidad para la industria de Cuidado Personal, entre otras industrias.

Productos: Ingredientes activos, emulsificantes, emolientes, agentes de acondicionamiento, surfactantes, conservadores, ceramidas, hialuronatos y muchos otros aditivos de alto desempeño para diversas aplicaciones cosméticas.

### **AGRANA STARCH**

Empresa líder de ingredientes cosméticos con amplia variedad de almidones naturales y modificados de alto desempeño y de diversas especies.



Bio-Botanica™ es un fabricante líder de extractos botánicos de alta calidad para la industria Cosmética y de Cuidado Personal con más de 46 años de experiencia, dando soporte en el desarrollo de productos de alta funcionalidad y perfil de innovación.



Compañía líder en bioingeniería que ofrece una alternativa NATURAL de butilenglicol para uso cosmético.



Proveedor de soluciones extraordinariamente versátiles para enmascaramiento de sabores indeseados, y de intensificadores de dulzor y sabor.